
Die Anregungen von Frau Bühse werden aufgenommen (Eichenbäume als Nachpflanzungen am 
Eichenplatz, erneute Begrünung am Parkhaus). 
 
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 
 


